RTN, RFJ, RJB, 7 mai 2022



Photo: HE Arc

Après deux ans de pandémie, les étudiants, professeurs et collaborateurs de la Haute Ecole Arc ont pu à nouveau ouvrir les portes de leur campus samedi pour faire découvrir les formations aux futurs étudiants. Le public est venu en nombre et de loin parfois.

Les visiteurs pouvaient se rendre soit sur le campus de Neuchâtel, soit sur celui de Delémont. Des parcours thématiques et pédagogiques, des démonstrations, des stands, des jeux, des ateliers pratiques avaient été préparés à leur intention.

Les nombreuses séances d'information sur les formations, les inscriptions, les Campus et la vie estudiantine ont fait salle comble, a indiqué la HE Arc dans un communiqué. Les visiteurs sont venus de tout l'Arc jurassien, mais aussi de Genève, du Valais, de Fribourg, de Lausanne, du Tessin et de France.

Pour la directrice générale de la Haute Ecole Arc, Brigitte Bachelard, il s'agit d'un moment privilégié pour les futurs étudiants, car il leur permet de choisir une formation en échangeant avec les étudiants actuels et leurs futurs professeurs.

La HE Arc propose des formations dans les métiers de la Conservation-restauration, de la Gestion, de l'Ingénierie et de la Santé. Elle forme chaque année près de 3000 étudiants en niveau Bachelor, Master ainsi qu'en formation postgrade et continue. Elle est depuis 2004 la haute école de niveau HES de l'Arc jurassien.

/ATS